

Herren Bezirksklasse D Gruppe 6 LA West (Bayerischer TTV - Oberbayern-Nord)

SV Ohu-Ahrain : SV Essenbach V
Samstag, 18.11.2023, 17:00 Uhr

SV Essenbach V spielt unentschieden beim SV Ohu-Ahrain in einer packenden Partie

Dank einem gut aufgelegten oberen Paarkreuz, das in allen vier Einzeln ungeschlagen blieb, konnte der SV Ohu-Ahrain das 6. Spiel in der Saison der Herren Bezirksklasse D Gruppe 6 LA West (Bayerischer TTV - Oberbayern-Nord) gegen den SV Essenbach V beim 5:5 ausgeglichen gestalten. Bis es so weit war, erlebten die 2 Zuschauer ein kampfbetontes und intensives Spiel.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Ein Satz reichte nicht, weshalb Stierstorfer / Müller das Match gegen Plötz / Pauls mit 1:3 verloren. Die erfolgsbringende Taktik fehlte Vögl und Kindsmüller bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Kühlborg und Steinleitner ab dem ersten Ballwechsel. Da war final wirklich nichts zu holen. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 0:2. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Auf dem falschen Fuß erwischte Noah Stierstorfer seinen Gegner Johann Plötz beim eher eindeutigen 3:0-Erfolg. Völlig ungefährdet war danach der Sieg von Marion Müller gegen Reiner Kühlborg nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 11:7, 11:8, 7:11, 11:6 in der im Vorfeld auf Basis der TTR-Werte als eher offen eingeschätzten Partie nicht verloren. Beim Stand von 2:2 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Lukas Vögl verlor derweil sein Spiel indessen gegen Markus Steinleitner unterm Strich eindeutig und nicht überraschend in drei Sätzen. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufflackerte, konnte Michael Kindsmüller seiner Gegnerin Sieglinde Pauls letztlich beim 5:11, 8:11, 11:9, 10:12 nicht gefährlich werden. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 2:4. Der Start in die Partie hätte für Noah Stierstorfer besser laufen können, doch gewann er nach Verlust des ersten Satzes das Spiel gegen Reiner Kühlborg noch in vier Sätzen und steuerte somit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Mit 3:1 hatte Marion Müller im Einzel gegen Johann Plötz die Nase vorn. Das Match hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Müller nun bei 5:1, während Plötz bislang 2 Siege und 8 Niederlagen zu verzeichnen hat. Keine Chancen ließ Lukas Vögl bei seinem Sieg in drei Sätzen seiner Gegnerin Sieglinde Pauls. Michael Kindsmüller und Markus Steinleitner holten am Ende eines langen Punktspiels im abschließenden Einzel noch einmal alles aus sich heraus. Keine Chancen hatte wiederum derweil Michael Kindsmüller bei der Niederlage in drei Sätzen gegen seinen Kontrahenten Markus Steinleitner. Ein Punkt für jedes Team war hiermit das finale Ergebnis.

Nach dieser Punkteteilung werden die Mannschaften nun im nächsten Spiel versuchen, einen Sieg einzufahren. Die Mannschaft des SV Ohu-Ahrain tritt dabei gegen den SV Kumhausen IV an, während es der SV Essenbach V mit dem DJK SV Furth III zu tun bekommt.

Statistik:

SV Ohu-Ahrain

Doppel: Stierstorfer / Müller 0:1, Vögl / Kindsmüller 0:1

Einzel: N. Stierstorfer 2:0, M. Müller 2:0, L. Vögl 1:1, M. Kindsmüller 0:2

SV Essenbach V

Doppel: Plötz / Pauls 1:0, Kühlborg / Steinleitner 1:0

Einzel: R. Kühlborg 0:2, J. Plötz 0:2, S. Pauls 1:1, M. Steinleitner 2:0